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Die DTSA-Äquivalenzliste zeigt an, welche Brevets anderer Tauchsportverbände auf der gleichen Stufe mit denen des VDST stehen, d. 
h. für die die gleichen Ausbildungsinhalte absolviert wurden. Die Äquivalenzliste bedeutet nicht, dass die aufgeführten Brevetstufen der 
anderen Verbände als CMAS-Brevets anerkannt oder umgeschrieben werden (mehr dazu siehe Cross Over Ordnung). Brevets anderer 
nationaler CMAS-Verbände (TSVÖ, SUSV, FFESSM etc.) werden als gleichwertig zu den entsprechenden DTSA-Brevets anerkannt. 

Für die Tauchschulen im Ausland kann die Liste als Richtlinie zur Einschätzung der Fähigkeiten des DTSA-Tauchers dienen.  

1 DLRG, EDA, FST, IAC, ICMC, IDA, SUB, VDTL, VEST, VIT
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http://www.vdst.de/fileadmin/dateien/Ausbildung/Ordnungen/2019/VDST_Cross%20Over_Ordnung_DTSA%2001.10.2018.pdf


DTSA Equivalence List
Status: 2019

The DTSA equivalence list shows which brevets of other diving associations are on the same level as those of the VDST, i. e. for which the 
same training contents have been completed. The equivalence list does not mean that the listed certification levels of the other associa-
tions are recognised or rewritten as CMAS certificates (for more information see Cross Over Ordnung). Brevets of other national CMAS 
federations (TSVÖ, SUSV, FFESSM etc.) are recognized as equivalent to the corresponding DTSA brevets. 
 
For diving schools abroad, the list may serve as a guideline for assessing the abilities of the DTSA diver. 
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